



www.mg.co.id

Atletico Masih Terpuruk di LaLiga

SEVILLA (IM) - Atletico Madrid masih terpuruk setelah dipaksa mengakui keunggulan Sevilla 1-2. Kekalahan itu melahirkan sebuah torehan buruk bagi Atletico. Bertandang ke Stadion Ramon Sanchez Pizjuan, Minggu (19/12) dinihari WIB, Los Rojiblancos dikejutkan dengan gol cepat Sevilla yang dicetak Ivan Rakitic di menit ketujuh. Atletico kemudian menyamakan kedudukan melalui gol Felipe sebelum half-time.

Pertandingan kemudian berlangsung relatif seimbang di babak kedua. Namun, saat laga akan berakhir sama kuat Sevilla mematahkan hati Atletico. Lucas Ocampos menaklukkan penjagaan Jan Oblak di tiga menit terakhir untuk memastikan kemenangan. Kekalahan itu menandai kekalahan ketiga berturut-turut Atletico Madrid di LaLiga untuk kali pertama di era Diego Simeone. Sebelumnya, Los Colchoneros dipermalukan Mallorca 1-2 dan menyerah 0-2 di tangan rival sekotanya Real Madrid. "Kenyataannya adalah ini merupakan masa yang sulit di mana kemenangan tidak kami dapatkan. Saya melanjutkan dengan antusiasme yang sama seperti sejak pertama kali bergabung. Saya sepenuhnya percaya dengan skuad saya. Saya tahu bahwa kami harus bekerja, memulihkan semua orang dan terutama kepercayaan diri kami yang akan kembali secepat

mungkin dengan pertandingan-pertandingan di depan," kata Simeone di AS.

Di tengah kesulitan Atletico Madrid ada performa buruk Luis Suarez. Striker top Uruguay itu sedang pakeklik gol yang sudah berjalan selama tujuh pertandingan. Suarez menjadi salah satu pemain yang disorot di balik kesulitan Atletico Madrid. Mantan peng-gawa Barcelona dan Liverpool ini memang sudah menyumbang delapan gol dalam 22 penampilan di seluruh kompetisi.

Di pertandingan melawan Sevilla, El Pistolero lagi-lagi tidak dimainkan selama 90 menit. Penyerang berusia 34 tahun itu ditarik di tengah-tengah laga usai sulit menciptakan dampak signifikan; hanya membuat 18 sentuhan pada bola dan cuma melepaskan satu percobaan.

• vdp



LUIS SUAREZ
Pemain Atletico Madrid

Barca Kembali ke Jalur Kemenangan

BARCELONA (IM) - Barcelona kembali ke jalur kemenangan di Liga Spanyol. Barca berhasil mendulang tiga poin setelah mengalahkan Elche dengan skor tipis 3-2, di Camp Nou, Minggu (19/12) dinihari WIB. Di pertandingan ini, Blaugrana menciptakan start bagus usai unggul dua gol lebih dulu melalui Ferran Jutga dan Gavi dalam 19 menit pertama.

Elche lantas bangkit di babak kedua. Tete Morente dan Pere Milla mencetak gol balasan untuk menyeimbangkan permainan. Akan tetapi, Barca keluar sebagai pemenang setelah Nico Gonzalez menciptakan gol penentu di menit-menit akhir waktu normal.

Hasil ini mengakhiri tren negatif Barcelona usai gagal memenangkan dua pertandingan sebelumnya. Pelatih Xavi Hernandez pun memuji penampilan para pemain muda. Barcelona memang banyak menurunkan pemain muda di laga tersebut.

Para pemain muda tersebut adalah Ronald Araujo (22 tahun), Abde Ezzalzouli (20 tahun), Alejandro Balde (18 tahun), Jutga (22

tahun), Gavi (17 tahun) dan Nico Ganzalez (19 tahun).

"Anda hanya bisa mengangkat topi untuk penampilan dari Gavi itu. Spektakuler bagaimana dia bermain. Bersama Nico, Abde (Ezzalzouli), (Ronald) Araujo, (Alejandro) Balde, Mereka adalah masa depan klub. Saya bermain di sini ketika saya berusia 18 tahun dan saya takut. Para pemain ini punya kepribadian yang sangat baik. Saya senang dengan generasi ini, Gavi sangat menarik," ujar Xavi dikutip dari ESPN.

Tapi di sisi lain, Barcelona masih punya kekurangan besar dalam hal permainan. Salah satu kekurangan Barcelona adalah masih minimnya permainan posisi yang sebelumnya menjadi ciri khas. Selain itu, Barca perlu lebih efisien dalam pemanfaatan peluang dan menekan kesalahan. "Kami melakukan beberapa hal dengan sangat baik, tapi kami sedikit kekurangan sesuatu. Elche bahkan tidak harus berlari atau melakukan transisi. Kami jadi harus membuat lebih banyak pelanggaran taktis," kata Xavi. • vit



GAVI
Pemain Barcelona



Selebrasi Tammy Abraham usai mencetak gol ke gawang Atalanta.

Atasi Atalanta, Roma Masih Bisa Bersaing

Tammy Abraham musim ini sudah mengoleksi 12 gol dari 23 penampilan di seluruh ajang. Jose Mourinho pun tak pernah ragu dengan kualitas Abraham.

BERGAMO (IM) - AS Roma mampu meraih tiga angka dari lawatan ke markas Atalanta pada laga pekan ke-18 Liga Italia. Bermain di Gewiss Stadium, Sabtu (18/12) malam WIB, Serigala Ibu Kota menang meyakinkan dengan skor 4-1.

Tim tamu langsung mampu unggul ketika laga baru berjalan satu menit. Tammy Abraham menyusur dari tengah lapangan hingga kotak penalti. Sepakannya sempat diblok Hans Hateboer. Bola kemudian melenting memperdaya Juan Musso.

Roma menggandakan keunggulan pada menit ke-27. Menerima sodoran bola dari Jordan Veretout, Nicolo Zaniolo bergerak di sisi kiri kotak penalti. Ia lalu melepas tembakan ke tiang dekat yang gagal dibendung Musso.

Tertinggal dua gol, Atalanta tampil menekan mengurung lini pertahanan Roma. Mereka bisa menipiskan ketegangan sesaat sebelum jeda. Tembakan keras Luis Muriel membentur Bryan Cristante. Bola berubah arah dan meluncur ke gawang Roma.

Di babak kedua, Atalanta masih dominan. Terus menekan, La Dea sempat mencetak gol penyena kedudukan pada menit ke-68. Berawal dari sepak pojok, bola bisa ditanduk oleh Duvan Zapata. Tandukan Zapata menuju Jose Luis Palomino di tiang jauh yang bisa menyundul bola menjadi gol.

Namun usai meninjau VAR wasit menganulir gol ini, lantaran Palomino berada dalam posisi offside.

Pada menit ke-72, Roma yang justru bisa mencuri gol. Tendangan bebas Veretout bisa dengan baik disambar oleh Chris Smalling.

Roma kembali bisa me-

nambah gol pada menit ke-82. Tembakan Veretout bisa diblok bek Atalanta, bola muntah yang lahir langsung disepak Abraham.

Pelatih Roma, Jose Mourinho menilai, kemenangan ini membuktikan bahwa timnya masih bisa bersaing di tim papan atas Serie A lainnya. Sebelumnya, Roma tak pernah menang saat menghadapi penghuni empat besar Serie A pada musim ini. Mereka kalah dari Inter Milan, AC Milan dan tertahan oleh Napoli.

"Ini bukan tim yang saya pikirkan dan gunakan di masa lalu, ada kepercayaan diri ketika ada yang salah. Ketika kami berada di bawah tekanan, kami tidak melakukannya dengan baik. Sungguh luar biasa bagi saya untuk melihat cara kami bisa berada dalam tekanan," ujar Mourinho dikutip dari Football Italia.

Mourinho kini jelas bertekad untuk membidik empat besar. Meski demikian, ia tampaknya pesimis soal peluang membawa Roma meraih scudetto. Mourinho menilai Inter Milan yang memuncaki klasemen Serie A saat ini punya

level yang berbeda dengan tim Liga Italia lainnya.

"Saya bahkan tidak ingin berbicara tentang Inter, karena bagi saya mereka berada pada level di atas semua tim Serie A lainnya, tetapi melawan tim seperti Atalanta, Milan, Napoli, tidak cukup hanya memiliki organisasi taktis atau agresi fisik. Anda membutuhkan segalanya untuk menjadi sempurna," ujarnya.

Sementara bagi Abraham, sepasang gol ini menjadi semacam jawaban atas kritik-kritik yang mengarah kepadanya. Ia sebelumnya dinilai tak cukup tajam untuk penyerang yang didatangkan dengan harga mahal oleh Roma, yakni sekitar 40 juta Euro.

Pemain 24 tahun itu baru bikin empat gol dalam 16 pertandingan di Serie A. Namun sepasang gol ke gawang Atalanta menjadikan dirinya sudah punya empat gol dalam enam penampilan terakhir, sekaligus menunjukkan bahwa ia tak pernah benar-benar kehilangan ketajamannya.

Secara keseluruhan, Abraham musim ini sudah mengoleksi 12 gol dari 23 penampi-

lan di seluruh ajang. Mourinho tak pernah ragu dengan kualitas Abraham, yang disebutnya mampu mencetak 20 gol lebih dalam musim.

"Tentu saja dia bisa mencetak 20 gol per musim, seperti yang dilakukannya di Inggris dan saya tak khawatir. Kami bukan tim yang mendominasi setiap laga, itu mustahil, dan Abraham datang dari sebuah kultur di Chelsea di mana timnya selalu menguasai bola dan mengontrol laga. Abraham meningkat pesat, saya yakin dia akan mencetak banyak gol," ungkap Mourinho.

Abraham sendiri menegaskan, kemenangan ini menjadi jawaban atas kritikan sejumlah kalangan terhadap timnya. "Kemenangan yang luar biasa! Hebat sekali. Saya tidak tahu harus berkata apa lagi. Banyak orang meragukan kami, bilang ini adalah misi yang mustahil untuk tim kami. Tapi sejauh ini, kemenangan ini adalah yang terbaik untuk kami musim ini. Anda bisa lihat reaksi fans dan semuanya. Benar-benar kemenangan luar biasa," ujar Tammy Abraham kepada DAZN. • vit

ju performa timnya dalam bertahan di laga ini. Ia puas dengan penampilan anak asuhannya yang mengalami peningkatan usai di laga sebelumnya tertahan 1-1 oleh Venezia. "Semua orang berkolaborasi saat bertahan, begitulah seharusnya. Dibandingkan dengan Venezia, kami memiliki sikap yang lebih baik sejak awal, tetapi tetap perlu berbuat lebih banyak ke depan. Bologna memiliki kualitas yang baik, jadi wajar jika mereka memiliki beberapa peluang. Kami melakukannya dengan baik di sisi, tetapi tidak dapat menurunkan kewaspadaan kami sekarang, karena ada banyak bentrokan yang akan datang pada Januari sebelum Liga Champions dilanjutkan," kata Allegri dikutip dari Football Italia.

Ia juga mengakui bahwa skuadnya saat ini sudah bagus. "Skuad Juventus sudah sangat bagus dan kami akan terus dengan mereka sampai akhir musim. Para pemain ini pastinya bisa lebih baik lagi dalam hal kepercayaan diri, performa, dan hasrat untuk meraih target-target," ungkapnya.

Saat ini nilai Bianconeri di klasemen yakni 31 poin sama dengan AS Roma. • vdp

Martinelli Senjata Baru Arsenal

LEEDS (IM) - Arsenal tampil dominan dalam lawatannya ke markas Leeds United. Ber laga di Elland Road, Minggu (19/12) dinihari WIB, The Gunners menang 4-1. Arsenal sudah memimpin 3-0 di babak pertama lewat sepasang gol Gabriel Martinelli dan Bukayo Saka. Pada babak kedua, Leeds sempat memangkas skor lewat penalti Raphinha, sebelum pemain pengganti Emile Smith Rowe menutup kemenangan timnya.

Martinelli menjadi senjata Arsenal dalam beberapa laga terakhir. Penampilannya meroket, meski sempat kesulitan mendapat menit bermain di awal musim. Namun seiring dengan perjalanan waktu, ia mampu mencetak empat gol dan dua assist dalam enam laga terakhir Arsenal di Liga Inggris.

Pemain asal Brasil ini hingga pekan ke-11 Liga Inggris hanya tampil lima kali dengan menit bermain yang terbilang minim. Ia total hanya bermain selama 161 menit tanpa mencetak gol.

Peruntungan Martinelli kemudian berubah usai mencetak satu gol pada laga pekan ke-12 saat Arsenal menang 2-0 Newcastle United. Pemain 20 tahun ini kemudian menjadi andalan manajer Arsenal, Mikel Arteta, di sektor sayap.

Arteta mengungkapkan Martinelli memang berkembang dengan sangat baik. Ini adalah buah dari kesabarannya untuk tetap mengembangkan diri sembari menanti datangnya kesempatan bermain. Meski demikian, Arteta tak ingin Martinelli berpuas diri.

"Dia menunggu cukup lama karena energinya, hasratnya, komitmennya, tak pernah jauh berubah dai sebelumnya. Namun, ada aspek lain dalam permainan yang harus dia kembangkan dan pertahankan. Seperti hari ini, karena ketika dia memiliki peluang dan dia memanfaatkannya.

Sekali lagi, dia berada di jalur yang benar," kata Arteta dikutip dari situs resmi Arsenal.

Kemenangan atas Leeds membuat Arsenal mengumpulkan 32 poin untuk mempertahankan posisi di peringkat keempat. Sementara itu Leeds United terjerembab di urutan ke-16 klasemen dengan 16 poin. • vit



GABRIEL MARTINELLI
Pemain Arsenal

Performa Juve Alami Peningkatan

BOLOGNA (IM) - Juventus berhasil mengalahkan tuan rumah Bologna, di Stadio Renato Dall'Ara pada laga pekan ke-18 Liga Italia, Minggu (19/12) dinihari WIB. Si Nyonya Tua menang 2-0 berkat gol Alvaro Morata dan Juan Cuadrado. Dalam laga itu, Juventus langsung mengambil inisiatif menyerang. Hasilnya mereka sudah mampu mencetak gol ketika laga baru berjalan lima menit.

Federico Bernardeschi yang bergerak dari sisi kanan melepas umpan mendatar terukur. Alvaro Morata bisa menyelinap di antara pemain Bologna sebelum melepas sepakan keras yang gagal dibendung Lukasz Skorupski.

Di babak kedua, Juventus bisa menggandakan keunggulan pada menit ke-69. Cuadrado menyusur dari sisi kanan, lalu melepas sepakan yang membentur Svanberg. Bola berbelok arah menuju gawang bikin Skorupski tak berketuk.

Pelatih Juventus, Massimiliano Allegri, memu-

nya. Saat ini nilai Bianconeri di klasemen yakni 31 poin sama dengan AS Roma. • vdp

ju performa timnya dalam bertahan di laga ini. Ia puas dengan penampilan anak asuhannya yang mengalami peningkatan usai di laga sebelumnya tertahan 1-1 oleh Venezia. "Semua orang berkolaborasi saat bertahan, begitulah seharusnya. Dibandingkan dengan Venezia, kami memiliki sikap yang lebih baik sejak awal, tetapi tetap perlu berbuat lebih banyak ke depan. Bologna memiliki kualitas yang baik, jadi wajar jika mereka memiliki beberapa peluang. Kami melakukannya dengan baik di sisi, tetapi tidak dapat menurunkan kewaspadaan kami sekarang, karena ada banyak bentrokan yang akan datang pada Januari sebelum Liga Champions dilanjutkan," kata Allegri dikutip dari Football Italia.

Ia juga mengakui bahwa skuadnya saat ini sudah bagus. "Skuad Juventus sudah sangat bagus dan kami akan terus dengan mereka sampai akhir musim. Para pemain ini pastinya bisa lebih baik lagi dalam hal kepercayaan diri, performa, dan hasrat untuk meraih target-target," ungkapnya.

Saat ini nilai Bianconeri di klasemen yakni 31 poin sama dengan AS Roma. • vdp

ju performa timnya dalam bertahan di laga ini. Ia puas dengan penampilan anak asuhannya yang mengalami peningkatan usai di laga sebelumnya tertahan 1-1 oleh Venezia. "Semua orang berkolaborasi saat bertahan, begitulah seharusnya. Dibandingkan dengan Venezia, kami memiliki sikap yang lebih baik sejak awal, tetapi tetap perlu berbuat lebih banyak ke depan. Bologna memiliki kualitas yang baik, jadi wajar jika mereka memiliki beberapa peluang. Kami melakukannya dengan baik di sisi, tetapi tidak dapat menurunkan kewaspadaan kami sekarang, karena ada banyak bentrokan yang akan datang pada Januari sebelum Liga Champions dilanjutkan," kata Allegri dikutip dari Football Italia.

Ia juga mengakui bahwa skuadnya saat ini sudah bagus. "Skuad Juventus sudah sangat bagus dan kami akan terus dengan mereka sampai akhir musim. Para pemain ini pastinya bisa lebih baik lagi dalam hal kepercayaan diri, performa, dan hasrat untuk meraih target-target," ungkapnya.

Saat ini nilai Bianconeri di klasemen yakni 31 poin sama dengan AS Roma. • vdp

ju performa timnya dalam bertahan di laga ini. Ia puas dengan penampilan anak asuhannya yang mengalami peningkatan usai di laga sebelumnya tertahan 1-1 oleh Venezia. "Semua orang berkolaborasi saat bertahan, begitulah seharusnya. Dibandingkan dengan Venezia, kami memiliki sikap yang lebih baik sejak awal, tetapi tetap perlu berbuat lebih banyak ke depan. Bologna memiliki kualitas yang baik, jadi wajar jika mereka memiliki beberapa peluang. Kami melakukannya dengan baik di sisi, tetapi tidak dapat menurunkan kewaspadaan kami sekarang, karena ada banyak bentrokan yang akan datang pada Januari sebelum Liga Champions dilanjutkan," kata Allegri dikutip dari Football Italia.

Ia juga mengakui bahwa skuadnya saat ini sudah bagus. "Skuad Juventus sudah sangat bagus dan kami akan terus dengan mereka sampai akhir musim. Para pemain ini pastinya bisa lebih baik lagi dalam hal kepercayaan diri, performa, dan hasrat untuk meraih target-target," ungkapnya.

Saat ini nilai Bianconeri di klasemen yakni 31 poin sama dengan AS Roma. • vdp

ju performa timnya dalam bertahan di laga ini. Ia puas dengan penampilan anak asuhannya yang mengalami peningkatan usai di laga sebelumnya tertahan 1-1 oleh Venezia. "Semua orang berkolaborasi saat bertahan, begitulah seharusnya. Dibandingkan dengan Venezia, kami memiliki sikap yang lebih baik sejak awal, tetapi tetap perlu berbuat lebih banyak ke depan. Bologna memiliki kualitas yang baik, jadi wajar jika mereka memiliki beberapa peluang. Kami melakukannya dengan baik di sisi, tetapi tidak dapat menurunkan kewaspadaan kami sekarang, karena ada banyak bentrokan yang akan datang pada Januari sebelum Liga Champions dilanjutkan," kata Allegri dikutip dari Football Italia.

Ia juga mengakui bahwa skuadnya saat ini sudah bagus. "Skuad Juventus sudah sangat bagus dan kami akan terus dengan mereka sampai akhir musim. Para pemain ini pastinya bisa lebih baik lagi dalam hal kepercayaan diri, performa, dan hasrat untuk meraih target-target," ungkapnya.

Saat ini nilai Bianconeri di klasemen yakni 31 poin sama dengan AS Roma. • vdp

ju performa timnya dalam bertahan di laga ini. Ia puas dengan penampilan anak asuhannya yang mengalami peningkatan usai di laga sebelumnya tertahan 1-1 oleh Venezia. "Semua orang berkolaborasi saat bertahan, begitulah seharusnya. Dibandingkan dengan Venezia, kami memiliki sikap yang lebih baik sejak awal, tetapi tetap perlu berbuat lebih banyak ke depan. Bologna memiliki kualitas yang baik, jadi wajar jika mereka memiliki beberapa peluang. Kami melakukannya dengan baik di sisi, tetapi tidak dapat menurunkan kewaspadaan kami sekarang, karena ada banyak bentrokan yang akan datang pada Januari sebelum Liga Champions dilanjutkan," kata Allegri dikutip dari Football Italia.

Ia juga mengakui bahwa skuadnya saat ini sudah bagus. "Skuad Juventus sudah sangat bagus dan kami akan terus dengan mereka sampai akhir musim. Para pemain ini pastinya bisa lebih baik lagi dalam hal kepercayaan diri, performa, dan hasrat untuk meraih target-target," ungkapnya.

Saat ini nilai Bianconeri di klasemen yakni 31 poin sama dengan AS Roma. • vdp

LASEGAR®
MINUMAN PENYEGAR

Panas Dalam Jadi Segar!

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

GRC board®
Ahlanya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Perumahan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com

ALVARO MORATA
Pemain Juventus